



Qui osera entrer dans la tête de Nathan?

Attention, celui qui ouvre ce roman risque de ne plus le lâcher? On ne plonge pas impunément dans la tête de Nathan Lucius. D'ailleurs, le titre original est Wasted, perdu, gâché, gaspillé. Étrange qu'on ne parle pas plus de Je m'appelle Nathan Lucius? Sorti en janvier, le second roman de Mark Winkler est une pépite. Tout se passe dans la tête de Nathan. Le lecteur est plongé au cœur de ce jeune homme intrigant. Il ne s'agit pas uniquement de focalisation interne: l'auteur parvient réellement à reproduire la succession de pensées de son personnage. C'est cette réalité qui est bluffante et angoissante. Nathan Lucius est un jeune homme semble-t-il ordinaire: il aime courir, il dort la lumière allumée, il collectionne les vieilles photos, il vend des encarts publicitaires pour un journal... Banal. En apparence. Progressivement, Nathan se montre ambivalent: il oublie régulièrement ce qu'il a fait la veille, et finalement cette succession de pensées est particulièrement troublante. Jusqu'à cette supplication: «- Tue-moi, Nate, dit-elle. Tue-moi. - Elle pose sa tasse.» Débute alors réellement l'intrigue de ce roman en deux parties. A.Th. «Je m'appelle Nathan Lucius», Mark Winkler. éd Métailié, 240 p, 20 euros